

Revelan sostenido aumento de las matrículas en la educación superior

Con respecto a las cifras de jóvenes que están accediendo a beneficios estudiantiles, desde la Subsecretaría de Educación Superior se indicó a La Estrella que en la Región del Biobío, en particular, entre los años 2020 y 2024, la matrícula de pregrado ha tenido una variación de 3,4%, lo que se traduce en que, si en

2020 habían 119.665 estudiantes, en 2024 se matricularon 123.719 personas en instituciones de educación superior a lo largo y ancho de nuestra región.

Añadieron que en el caso del acceso a beneficios estudiantiles, a los cuales se postula a través del sistema Fuas, desde la entidad pública señalaron

que “entre 2022 y 2024 la cantidad de personas beneficiadas ha aumentado de 70.769 a 80.284, entre gratuidad, becas de arancel y Fondo Solidario.

“Ello da cuenta de que, al momento de postular a la educación superior, el estudiantado conoce y comprende los instrumentos y mecanismos re-

61

por ciento de los estudiantes de la región desconoce lo que es el ranking.

queridos para acceder a los beneficios del Estado”, manifestaron.☺



AGENCIAUNO

LAS POSTULACIONES A BENEFICIOS SON A TRAVÉS DE FUAS.CL